



Vincent BOARON

Geburtsdatum	21 Februar 1980
Wohnort	Genève, GE
2. Wohnort	Verbier, VS
Segelclub	Société Nautique de Genève (SNG)
Zivilstand	In Partnerschaft
Beruf	Ingenieur, Geschäftsführer einer Werft
Sprachen	Französisch (Muttersprache), Englisch
Familie	André Sorokin, ILCA4 SNG

Berufserfahrung

2023 - heute	Wood & Boat	Direktor Werft, Schiffsbauer
2022 - 2023	Psaros	Geschäftsführer, Schiffsbauer
2018 - 2022	SNG	Stellvertretender Generalsekretär
2018 - 2018	Sotheby's	Uhrenexperte, Commercial
2016 - 2017	Psaros	Schiffskonstrukteur
2014 - 2019	Oryx	Präsident, Projektleiter Segeln
2011 - 2015	Vacheron Constantin	Leiter Produktentwicklung
2005 - 2011	Audemars Piguet	Leiter Forschung & Entwicklung Uhren
2001 - 2005	Rolex	Projektmanager R&D

Sportliche Aktivitäten

Société Nautique de Genève https://www.nautique.ch/	Mitglied Zentralvorstand SNG Präsident « Cercle de la voile »
Erfahrener Regattasegler	Weltmeister 2005 5.5JI Evolution Diverse nationale Titel in 5.5JI Evolution Bol d'or: 4 Siege / 1. Monocoque 2005, 2008, 2010, 2017 3 Saisons in der Décision 35
Segelt aktuell:	Persico 69F, Moth à foil, Wing foil

Grund der Kandidatur

Nachdem ich 15 Jahre lang in der gehobenen Uhrenindustrie gearbeitet habe, wo ich meine Fähigkeiten im Projektmanagement und in der Geschäftsführung entwickeln konnte, war die Leidenschaft stärker als die Vernunft und ich habe mich für die Schifffahrt entschieden. Ich hatte das Glück, Regatta-Segelboote aus Karbon bauen zu können, und jetzt leite ich eine Werft, die außergewöhnliche klassische Segelboote und Motorboote aus Holz baut/renoviert... Mein beruflicher Werdegang führte mich auch zur Position vom stellvertretenden Generalsekretär der Société Nautique de Genève (angestellt), bevor ich zum Präsidenten des Cercle de la Voile der Société Nautique de Genève wurde (eine ehrenamtliche Position, die ich bis heute innehave). Diese Positionen haben mir einen 360-Grad-Blick auf die Funktionsweise eines Vereins, die Organisation von Großveranstaltungen, seine Schulen sowie die Verwaltung der Wettkampfgruppen ermöglicht.

Heute, immer noch aus Leidenschaft, möchte ich all diese Erfahrungen kombinieren und meine Kenntnisse und Kompetenzen Swiss Sailing zur Verfügung stellen, um die Entwicklung des Verbands in den kommenden Jahren zu begleiten und zur Ausstrahlung des Schweizer Segelsports beizutragen.

An Land und auf dem Wasser gibt es nur eine Arbeitsweise: „Höher, schneller!“